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去年在謝理事長的任命 各種報名審查認証、從事
    學會公告 
 
學會網站系統已更
新，歡迎會員上網使
用並予指正，若您無
法登入會員專區，請
以 email 通知學會您
的身分證字號以便
設定，謝謝！ 
下，接下了中華民國醫用超

音波學會資訊委員會主任委

員的職位。本屆資訊委員會

最重要的工作是重新建置醫

用超音波學會的網站。在理

事長、周祕書長的指導及各

位委員的幫忙下，經過多次

開會討論，終於在農曆過年

前選擇了卡威科技股份有限

公司來規劃、建構網站。 
 
醫用超音波學會是一個

會員數目眾多且橫跨各種專

科的學會，為了因應年會時

大量會員的報到、會員再教

育積分的計算及專科醫師的

認證，良好的資訊軟硬體是

不可或缺的。希望經由此次

新網站的建置，能夠提供會

員與學會一個良好的溝通平

台。在平時，會員可以經由

網站瞭解學會的活動、完成

e-learning ，亦可查詢個人的

資料、積分，及在討論區發

表個人對學會的看法意見。

年會時，可幫助會員迅速完

成報到及各項學分的登錄，

方便會員。 
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個人對於電腦只是一個

普通的使用者，在戒慎恐懼

的心情接下了這個工作，在

評估網站建置的不同企劃案

中，常常求助於在電腦方面

有專精的朋友，務求在有限

的經費中為會員建構一個符

合大家需求的網站，現在的

我就像一個剛考完試的學

生，等待著分數的發表，希

望出來的成果能夠符合大家

的預期。如果出來的結果，

不能達到會員的要求，希望

大家多提供意見做為改進的

參考。
 


